

# Brèves de Trottoirs

Un webdocumentaire de Olivier Lambert & Thomas Salva  
Une coproduction Darjeeling & France Télévisions

**A partir du Lundi 4 octobre sur :**

[www.brevesdetrottoirs.com](http://www.brevesdetrottoirs.com)

**BRÈVES DE TROTTOIRS** est un webdocumentaire qui nous plonge au cœur d'un **Paris méconnu**, au travers de portraits de **personnalités atypiques** des quartiers parisiens.

Avec **BRÈVES DE TROTTOIRS**, nous embarquons au côté d'hommes et de femmes, aux choix de vie *extraordinaires*, jamais gagner par la morosité, le rythme effréné et l'individualisme ambiant d'une capitale qui ne les voit plus. Au fil d'une déambulation inattendue, ces **vedettes de la rue** en marge des schémas classiques de réussite de la société parisienne, partagent leurs passions, leurs parcours de vies à contre-sens, ou plutôt, à contre-flux.

Olivier Lambert et Thomas Salva ont bâti leur démarche autour du concept de sérendipité : exploiter l'imprévu, découvrir ce que le premier coup d'œil ne révèle pas... Brèves de Trottoirs en est une parfaite représentation. Derrières ces personnages, c'est la puissance du lien social qui se raconte.

Un webdocumentaire à suivre **à partir du 4 Octobre** sur **France 3 Ile de France** à raison d'une nouvelle mise en ligne par semaine.

Et puisque **BRÈVES DE TROTTOIRS** est un webdocumentaire mais une œuvre transmédia, sont prévu :

- 1 Documentaire de 52 minutes diffusé par France 3 Ile-de-France (début 2011)
- 1 Application iPhone (disponible à partir du 11 Octobre)
- 1 Beau livre photo (en préparation)
- 1 Exposition photo (en préparation)

## **A Propos des auteurs :**

**Olivier Lambert**, 25 ans, est journaliste-réalisateur. Diplômé de l'Institut français de presse en 2009, il a été présentateur à Radio France internationale entre septembre 2009 et septembre 2010, après avoir remporté la Bourse Charles Lescaut - RFI. Il a également travaillé pour la télévision d'information (M6, LCI), la presse écrite (Sud-Ouest) et des émissions de reportages.

**Thomas Salva**, 26 ans, est photographe indépendant. Diplômé des Gobelins en 2007, il travaille depuis pour la presse d'information et institutionnelle française. Également opérateur numérique pour l'agence L'œil public entre 2007 et 2009, il a reçu les prix Coup de cœur de la Bourse au talent Kodak et UPC découvertes en 2007.